

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 38 80

service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Réaction de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication aux propos de M. Rachline, maire Front National de Fréjus

Depuis que je suis ministre de la Culture, je n'ai jamais rencontré d'artistes ou d'artisans d'art qui refusaient de partager leur talent ou leur savoir-faire.

Si M. Rachline avait fait son travail de maire, pour proposer des activités aux enfants de Fréjus comme le prévoit la réforme des rythmes scolaires, et s'il avait pris le temps d'aller vers les artistes pour élaborer avec eux des propositions d'éducation artistique et culturelle, nous n'en serions pas là. Mais comme d'habitude, le FN privilégie la provocation et l'incitation à la haine plutôt que l'intérêt général.

Le Maire de Fréjus affiche son mépris des artistes et de la culture, ce n'est pas une grande surprise. Mais il fait des enfants et de leurs familles les victimes collatérales de son incurie.

Paris, le 30 juillet 2015